
Herr Doğan schlägt vor, die Beantwortung der Anfrage der FDP-Fraktion zur Benennung 
einer Straße nach Yrsa von Leistner mit diesem TOP zu verbinden. 
 
Laut Herrn Doğan sei die Verwaltung in dieser Frage nicht, wie der Subtext der Anfrage 
vermuten ließe, untätig gewesen. Der Beschlussvorschlag wurde seinerzeit abgelehnt 
und ein Arbeitskreis „Straßenbenennung“ gegründet, der bisher aufgrund anderer 
prioritärer Aufgaben im Fachbereich nur einmal tagen konnte. 
 
Der Arbeitskreis solle zu Beginn des Jahres 2019 zusammenkommen, um die 
vorliegende Fragestellung sowie auch Hinweise und Anfragen aus anderen Fraktionen 
gleichzeitig zu behandeln. Dies wird von Frau Jung begrüßt, die aber nochmals den 
langen Zeitraum seit der Antragstellung betonte. 
 
Die Vorlage für die VR-Bank findet ihre ausdrückliche Zustimmung. Herr Willenberg 
bedankt sich bei Herrn Doğan für die Wiederbelebung des Arbeitskreises. 
 
Herr Günther erinnert daran, dass es in dieser Arbeitsgruppe nicht nur um die 
Benennung von Straßennamen ging, sondern auch um Verfahrensfragen. 
 
Herr Doğan hebt der Vollständigkeit halber hervor, dass nach der 
Zuständigkeitsordnung eine ausschließliche Zuständigkeit für Straßennamen im 
Kulturausschuss gegeben sei und nicht, wie vielleicht naheliegend, im 
Verkehrsausschuss. 
 
 


